

¿Es Syriza una fuerza política progresista?

Escrito por Odigitis | KNE

Miércoles, 12 de Febrero de 2014 09:00

El último año y medio, las fuerzas del oportunismo en todo el mundo, lideradas por el Partido de la Izquierda Europea hacen un esfuerzo planificado de distorsionar la realidad y presentar a SYRIZA como una fuerza pro popular. La realidad, sin embargo, es muy diferente.

Posiciones enemigas a los intereses populares... ¿Qué es lo que dice SYRIZA?

Dice que la mezcla de gestión de la crisis capitalista que se sigue hasta hoy, los memorándums y las demás medidas antipopulares, llevan a impases, han fracasado. En realidad, sin embargo, los memorándums y las demás medidas lograron sus objetivos que desde el principio eran el apoyo de las ganancias de los monopolios y de los grupos monopolistas, el aplastamiento del precio de la fuerza laboral. ¿Qué es lo que proponen? Una renegociación de los contratos de préstamos firmados entre el gobierno griego y la UE, el FMI, el BCE. Es decir, no cuestionan que el pueblo tiene que pagar por la crisis y la deuda creada por los capitalistas. Simplemente dicen que esto tiene que pasar bajo distintas condiciones, por ejemplo en más tiempo, que el pago tiene que conectarse con el desarrollo, etc. El FMI, una gran parte de la burguesía, incluso el gobierno griego, dicen lo mismo. Simplemente, SYRIZA declara que será un "negociador más capaz", estafando al pueblo, ocultando que las medidas antipopulares, de una u otra forma, serán infinitas, mientras el país se mueve en el mismo camino capitalista dentro del marco de la UE.

De todas formas, SYRIZA, siendo uno de los protagonistas del PIE, es un apoyante firme de la alianza del capital europeo, UE. Cultiva ilusiones a las capas populares sobre el carácter de la UE, la posibilidad de su transformación, supuestamente hacia una dirección propopular, si las correlaciones políticas en ella cambian. Por eso, el presidente de SYRIZA declara que la salida de la UE sería un desastre, por eso califica de "honor" la propuesta de ser candidato... para la Comisión. Por eso una serie de "think tanks", universidades burguesas, organismos imperialistas, abren sus puertas para escuchar las propuestas "radicales" de SYRIZA, que presenta como ejemplo a Hollande o a Obama.

SYRIZA dice que tiene un plan para la "reconstrucción productiva de la economía". ¿Qué es lo que este plan prevé? Las mismas recetas ya probadas de gestión socialdemócrata. Habla, por ejemplo, de medidas de apoyo de los negocios "sanos" y de la "competitividad", es decir, de nuevas grandes sumas de dinero para los grupos empresariales, exenciones de impuestos, motivos para que los capitalistas hagan inversiones. Habla del paso de empresas de sectores estratégicos al Estado, de control popular a los bancos, como si las empresas capitalistas del

¿Es Syriza una fuerza política progresista?

Escrito por Odigitis | KNE

Miércoles, 12 de Febrero de 2014 09:00

Estado no funcionasen por las ganancias, sino por el bienestar del pueblo. Incluso las medidas-aspirinas propuestas para los enormes problemas populares, como por ejemplo la reposición del salario mínimo a los niveles de antes de la crisis, se aplicarán "cuando se den las condiciones", cuando venga el desarrollo capitalista. Los trabajadores deben hasta entonces esperar con paciencia las "migajas" que les dará el "gobierno de izquierdas".

Tras esto, no es nada raro que incluso el presidente de la Asociación de Empresarios Griegos, en cuyos congresos SYRIZA dirige saludos, encuentre sus propuestas "útiles y constructivas".

De todas formas, SYRIZA no pierde la oportunidad de presentarse fiel al capital como mayor asegurador de la estabilidad política y la "paz social". Por eso denuncia al gobierno de que "deroga a la democracia", declara que un gobierno de SYRIZA asegurará la normalidad burguesa, es decir, la estabilidad que tantos años aplasta los derechos populares y la democracia que para delante de las puertas de las fábricas y de los lugares de trabajo. Evidentemente porque espera que con la máscara del "gobierno de izquierdas" pasará más fácilmente las medidas para los capitalistas, con "consenso social".

Este es el papel peligroso de sus fuerzas dentro del movimiento obrero y sindical. Intentan atrapar la lucha de los trabajadores en una lucha para que un gobierno antipopular llegue tras el otro. Por eso luchan contra la línea clasista en el movimiento sindical, calumnian la lucha de clases, presentan al socialismo como el "Segundo Advenimiento", como una posibilidad que nunca se realizará. Por eso luchan contra el KKE, intentan ejercerle presión porque se niega apoyar el engaño del pueblo y a gobiernos antipopulares en el terreno del capitalismo.

Artículo publicado en la edición internacional de Odigitis de diciembre de 2013. Odigitis es el órgano de expresión del Comité Central de la Juventud Comunista de Grecia (KNE). Se puede descargar completo [en este enlace](#).